

### ÖDP-Kreistagsfraktion neu aufgestellt

Die ÖDP-Kreistagsfraktion geht mit einem Wechsel im Fraktionsvorsitz in den neuen Kreistag. Die Fraktion hat die Kreisträtin Maria Hetzel zur Fraktionsvorsitzenden gewählt und Jürgen Schilling zu ihrem Stellvertreter. In den letzten Jahren hatte der langjährige Kreistag der ÖDP, Dr. Gerhard Schorndanner, diese Aufgabe übernommen und übergibt jetzt in jüngere Hände. Die ÖDP-Kreisträte haben beschlossen für den Rechnungsprüfungsausschuss, den Agenda 21-Beirat und dem Projektteam Familie eine Ausschussgemeinschaft mit der Partei Die Linke einzugehen. Diese ist mit zwei Kreisträten neu im Kreistag, aber in keinem Ausschuss vertreten. In den drei genannten Gremien hat die ÖDP aus eigener Kraft keinen Sitz erhalten und nutzt so die demokratische Möglichkeit der Ausschussgemeinschaft um auch in diesen Gremien mitwirken zu können.

Die ökologischen Themen werden für die ÖDP auch in den nächsten Jahren im Vordergrund stehen. So muss der beschlossene Nahverkehrsplan zügig umgesetzt werden, damit auch tatsächlich mehr Busse fahren und sich die Angebote im ÖPNV verbessern. Auch im Bereich Artenschutz und Klimaschutz gibt es viel zu tun. Die Erarbeitung des integrierten Klimaschutzkonzeptes des Landkreises ist voran zu bringen.

Weitere wichtige Themen werden auch die Gesundheitsversorgung und die Bildungspolitik sein. In der derzeitigen Situation herrscht leider nicht mehr die vielbeschworene Bildungsgerechtigkeit. Die soziale Herkunft, Verfügbarkeit von Computer und Internetanschluss sowie die Fähigkeit der Eltern zur Mithilfe bei den gestellten Aufgaben verschärfen die schon bisher ungleichen Bildungschancen noch weiter.

Die nächsten Jahre werden nicht einfach werden, da ist sich die ÖDP-Kreistagsfraktion sicher. Den Kommunen werden durch die Corona-Krise Einnahmen fehlen und das wirkt sich auch auf den Landkreis aus. Für ANregiomed hat sich die Situation durch die Corona-Krise nicht verbessert. Trotz allem hat der Landkreis auch seinen Beitrag zur Reduzierung der Treibhausgase zu leisten.

Die ÖDP-Fraktion bedankt sich bei Heidi Schilling, die sechs Jahre lang für die ÖDP im Kreistag mit vollem Einsatz gewirkt und vieles angestoßen und bewegt hat.

